

## Municipio contrata a 8 nuevos médicos para mejorar la atención en Centros de Salud

Históricamente la falta de médicos ha sido siempre el principal requerimiento de los usuarios y usuarias de la comuna de Nogales, problema que la nueva gestión comunal de la Alcaldesa Leslie Pacheco Ramírez resolvió a pocas semanas de iniciar su periodo, con la contratación de 8 nuevos médicos para la atención primaria en los cuatro centros de salud municipal de Nogales.

Los médicos que se integran son la Dra. Silvia Railao, Tamara Mundaca, Hatia Nahuelcura, Carmen Bruno, Hugo Arancibia, José Miguel Camacho, Vicente Godoy y Eduardo Bueno, profesionales que desarrollarán diversos turnos en los Cefam Nogales, Cefam Rosa Sánchez de El Melón, y los Cecosf Ex Asentamiento y El Polígono.

Anuncio Patrocinado



La Jefa comunal valoró este proceso ya que de esta manera como Alcaldesa cumplió uno de los objetivos de su gestión que es mejorar la atención en salud.

Además, se habilitaron dos números celulares exclusivos para que los adultos mayores puedan pedir hora. Estos son: 976510942 y 976452052, con la finalidad de evitar que estas personas deban madrugar para solicitar atención médica.



**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**

Leslie Pacheco Ramírez precisó además que seguirá realizando gestiones para seguir mejorando la salud municipalizada, ya que esa fue una de las principales peticiones que a diario le realizan los vecinos y vecinas de la comuna.

y tú, ¿qué opinas?